

Anfrage

**der Abgeordneten Douglas Hoyos-Trauttmansdorff, Kolleginnen und Kollegen
an den Bundesminister für Europa, Integration und Äußeres
betreffend Ehemaliges Inseratenbudget des Außenministeriums**

In einem Beitrag in der Buntbeilage der Kronenzeitung vom 23. Juni 2019 schreibt die ehemalige Außenministerin Dr. Karin Kneissl, einer ihrer ersten Schritte bei Amtsantritt sei die Kürzung des Inseratenbudgets des BMEIA um 80 Prozent gewesen. Das Geld hätte sie für andere Zwecke umgewidmet.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

Anfrage:

1. Wie hoch war das Inseratenbudget bzw. die tatsächlichen Ausgaben für Inserate des BMEIA in den Jahren 2013 bis 2018? Bitte um Aufschlüsselung nach Jahren und nach Medien.
2. Wann genau erfolgte besagte Kürzung dieses Budgets um 80 Prozent?
3. Wofür konkret wurde die eingesparte Summe seit diesem konkret Zeitpunkt verwendet?

Hoyos-Trauttmansdorff

Douglas

N. Schmid (Schneppke)

